



Bill Gates vuelve a ser el hombre más rico del mundo dejando a Slim en segundo lugar



Masterhacks - El mexicano Carlos Slim fue el hombre más rico del mundo por cuatro años consecutivos, ahora, el fundador de Microsoft, Bill Gates, vuelve a ser el más rico del mundo según la revista Forbes.

La cantidad con la que Bill Gates se posiciona en el primer lugar es de 76 mil millones de dólares, mientras que Carlos Slim y su familia juntan 72 mil millones de dólares.

Slim perdió varios millones en los últimos 12 meses debido a la caída de los precios del cobre y oro, lo que afectó las valuaciones de la minera Frisco.

También afectó en declive por parte de las acciones de América Móvil debido a una nueva ley entrante anti monopolios.

Por otro lado, Gates aumentó su fortuna en 9 mil millones de dólares en el último año.